

2015年7月7日(火)

森井健理事長、正田誠理事、
アーティストの米崎樹美さん、よしだちえこさんが、
神奈川県立こども医療センターを訪問。
テディベア 50 体を寄附いたしました。



神奈川県立こども医療センター 総長 康井制洋様よりお礼のお言葉をいただきましたので、
ご紹介します。

この度は神奈川県立こども医療センターへのご訪問とたくさんの可愛いテディベアの寄付をありがとうございます。この病院にはたくさんの子ども達が病気や障害に負けないように頑張っています。家族や友達と離れて、こころが挫けそうになっているときに、頂いたテディベアが勇気を与える大切な友達にきっとなってくれることと思います。これからも国内のひとりでも多くの子ども達の励ましになっていただけることを心から期待しています。



2015年12月島根大学医学部附属病院にテディベアを寄附しました。

病院からお礼状、クリスマスカード、写真が送られてきましたので、ご報告いたします。

日本テディベア協会様

先日はたくさんの熊のぬいぐるみを寄付して頂き、誠にありがとうございました。
本当にたくさんのかわいい熊のぬいぐるみの到着にびっくりしました。
先週行なわれた小児科病棟でのクリスマス会の際に、入院している全ての子どもたちにプレゼントさせていただきました。みんなとても喜んでいました。
かわいい熊のぬいぐるみで子どもたちの笑顔を増やすことが出来て、当院のスタッフ一同本当に感謝しております。
簡単ではございますが、感謝の気持ちをお伝えします。
本当にありがとうございました。

2015年12月22日

島根大学医学部附属病院 小児心臓外科 城 麻衣子

